

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 22. November 2011

## **Sperrung der Bensbruchstraße zwischen Industriegebiet und Eifelstraße: Umsetzung der bereits angekündigten Maßnahme erfolgt am 02. Januar 2012**

Bereits seit längerer Zeit haben sich die „Befürchtungen“ des Ordnungsamtes bestätigt: Auf dem kurzen Teilstück der Bensbruchstraße nach wie vor Schwerlastfahrzeuge entlang fahren, obwohl die Straße in diesem Bereich eigentlich für Fahrzeuge über einem angegebenen tatsächlichen Gewicht von 2 Tonnen gesperrt ist.

Leider interessiert sich für das Verkehrszeichen so gut wie niemand, weiß man doch um die Abkürzung in Richtung Industriegebiet. Zudem bergen sich in diesem Teilstück noch ganz andere Gefahren. Beim Überqueren des Mühlbaches zum Beispiel führt der Weg über eine Betonröhre, deren Belastbarkeit auch ihre Grenzen hat – deshalb auch die Begrenzung der Gewichtseinheiten für die Fahrzeuge. „Auch dieser Schritt fügt sich ein in eine weitere Verbesserung der Verkehrssicherheit“, so Frau Bürgermeisterin Ruth Disser.

Wiederholte Zählungen des Ordnungsamtes haben jetzt zu dem Ergebnis geführt, dass die Bensbruchstraße in dem genannten Bereich mit Absperrpfosten gesperrt werden muss. Dies wird nun zur Folge haben, dass Kraftfahrzeuge diesen Bereich nicht mehr befahren können.

Fahrräder und einspurige Fahrzeuge können die Straße weiterhin passieren.